
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

第５学年 

学年だより 

２月号 

学習発表の練習に熱が入っていた子供たちですが、一段落し、２月は落ち着いて残りの学習を進めていき

たいと思います。総合的な学習では、卒業お祝いプロジェクトを立ち上げ、６年生に「楽しかった！」と思

ってもらえるようそれぞれの担当をがんばっています。自分たちでつくり上げる喜びを感じることができる

よう、励ましていきたいと思います。 

総合的な学習の卒業お祝いプロジェクトには、５つのチームがあります。「卒業を祝う会チーム」「ムービ

ーチーム」「飾り付けチーム」「お手紙チーム」「学年交流チーム」です。みんなやる気にあふれています！ 

プログラムづくり ５年生の出し物考え中 

「卒業を祝う会」のスローガンを決める代表委員会 

自分たちでとても上手に進めました！感心！ 

６年生の６年間の写真選び オリジナルの飾り付け作り 手紙を入れる封筒作り 
６年生と各学年の交流する
ゲームを考え中 

 私は、６年生に小学校の思い出を振り返って心

に残るぐらい楽しかったと思ってほしいです。だ

から６年生が楽しかったと思えるムービーを作

って、思い出を振り返ってほしいと思いました。 

 

 ６年生には笑顔で卒業してほしいです。企画担当

の人たちが考えたものを、僕たちが楽しく実行して

いけたら６年生も最後に楽しい思い出を作れるので

はないかと思います。違うチームとも協力して、６

年生をお祝いしていきたいです。  

真剣に彫っ

ています！ 

友達とも協力

しながら刷っ

ています！ 

図工では、彫刻刀で

木の板を彫って、版画

を製作しています。昔

話等から、自分のお気

に入りの場面を選ん

で彫っています。どの

ような作品になるの

か楽しみです。 



 

 

学習発表では、1学期から体育で学習してきた「跳び箱」「マット

運動」「なわとび」に「ダンス」を加えて発表しました。マット運動

は３学期に学習してからめきめきと上達し、発表の練習をしながら

技を磨いていく子供たちが多くいました。跳び箱やなわとびは自分

のできるものを精一杯しようと努力し、ダンスでは５年生の心が一

つになるよう、何回も練習しました。当日は、どの子供もがんばっ

ている様子が見られて、成長を感じました。家での練習や、当日の

あたたかい応援、ありがとうございました。 

 私が今日１番がんばったことはダンスです。腕をピン
と伸ばしたり、動きを大きくしたりすることを特にがん
ばりました。この前まではできなかった片付けや準備も
はやくすることができました。私は、この発表をこれか
らの生活のいろいろなところで生かしたいです。細かい
ところまでしっかりとしたいです。   

 今日は、跳び箱を横の向きにしたものを跳んだときに
ミスをしてしまったけれど、跳べてよかったです。マッ
ト運動もうまくいったのでよかったです。今までの、練
習をすればうまくなるという経験をこれからの生活にも
生かし、どんなこともあきらめずに挑戦したいと思いま
した。               

 私はマット運動をがんばりました。開脚後転のとき、
足をもっと広げるように意識しました。また、倒立前転
のときあしをあまり上げられなかったので、もっと上げ
られたらよかったです。ダンスも跳び箱も大きく体を動
かすようにがんばりました。今日のチームワークを生か
して、６年生でもチームワークを大切にしてがんばりた
いです。                
 

 今日は、友達の倒立前転の補助をがんばりました。今
までは足を下ろすときに失敗していたけれど、今日はし
っかりきれいに下ろすことができました。跳び箱は足が
引っ掛かったけれど、跳べてよかったです。みんなでた
くさん練習したからできたので、今後もこういう機会が
あったら、みんなでしっかり練習しようと思いました。      

 

 学習発表はとても緊張しました。跳び箱の横向きのと
きに、跳びすぎてこけそうになりました。でも、いいと
ころもありました。連続二重跳びが１５回から２１回に
増えました。これは、「がんばらないと」と思ったからだ
と思います。この経験を生かして、６年生になっても発
表するときにがんばりたいです。    

 今日は練習のときうまくいかなかった跳び箱がうま
くできました。ブリッジも、前より足が上がりました。
ダンスは毎日練習していたので本番でもキレよくでき
ました。私は、もう少しで小学校のリーダーの６年生に
なるので、今日みたいに協力して、いい立山北部小学校
にしたいと思います。          

 僕は３年生のときはまあまあ滑れたけれど、５年生に
なって、最初は止まれませんでした。でも、どんどん慣
れていくと、きれいに止まれたりスピードもついてきた
りしました。カーブが曲がれるようになりよかったです。 

 

 スキーがうまくできるようになりました。なぜなら、
最初は雪の上で止まることもできなかったけれど、途中
から速いスピードでカーブしながら滑られるようになっ
たからです。第２ゲレンデも、２回しか転ばずに滑り切
りました。最初に比べたらかなり上達したのでうれしか
ったです。              


